

Gemeinderat Anzing

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Anzing, den 18. April 2017

Antrag:

Der Gemeinderat unterstützt die Energiewende auch für den Bereich des Individualverkehrs in Anzing. Deshalb fördert die Gemeinde die Bemühungen zur Gründung einer Carsharing-Initiative im Ort.

Die Verwaltung lädt zeitnah über das Gemeindeblatt zu einer ersten Informationsveranstaltung ein, bei der die Erfahrungen anderer Gemeinden und die bisherigen Initiativen im Landkreis vorgestellt werden.

Im Falle der Gründung einer Carsharing-Organisation stellt die Gemeinde im Rahmen ihrer Möglichkeiten reservierte Parkplätze für die Fahrzeuge der Autoteiler zur Verfügung.

Begründung:

Carsharing ist ein wichtiger Baustein für eine umweltgerechte, Ressourcen schonende Mobilität.

Der Landkreis Ebersberg ist eine Modellregion in Deutschland für den Aufbau eines flächendeckenden Angebots an Carsharing-Fahrzeugen. Ziel ist es, dass bis 2030 jede/r Führerscheinbesitzer/in den größeren Orten im Umkreis von 1 km Zugang zu zwei gemeinschaftlich genutzten KFZ hat. Die Zahl der Teilnehmer an solchen Angeboten soll bis dahin auf 10 % gesteigert werden. Sie beträgt derzeit erst 1 %.

Bisher gibt es im Landkreis Organisationen von Autoteilern in 8 Gemeinden. Weitere sind in Aufbau.

Anzing ist eine der größeren Gemeinden, in denen es ein solches Angebot bisher nicht gibt. Deshalb sollte der Gemeinderat die Initiative ergreifen.

Anlage: Zwischenbericht des Regionalmanagements des Landkreises von 2016 (Auszug)

Judith Lack

Reinhard Oellerer